



Raiffeisenbank Heilsbronn-Windsbach: Spenden an regionale Vereine und Organisationen übergeben

WINDSBACH

Eine stattliche Anzahl von Vertretern regionaler Vereine und Organisationen hatte sich im Schalterraum der Raiffeisenbank in Windsbach eingefunden, um im Rahmen der jährlichen Spendenveranstaltung Spendenschecks in Empfang zu nehmen. Vorstandsvorsitzender Markus Pfeiffer freute sich, dass die Raiffeisenbank Heilsbronn-Windsbach auch im Jahr 2018 zahlreiche gemeinnützige, karitative und soziale Zwecke, sportliche sowie kulturelle Vereine und Institutionen, mit einem Gesamtvolumen von über 50.000 Euro unterstützen konnte. Rund 17.600 Euro davon gingen an die Geschäftsgebiete der Geschäftsstellen Windsbach, Sachsen, Mittelteschenbach sowie Petersaurach. In seiner Ansprache betonte der Vorsitzende Pfeiffer, dass die überreichten Spenden aus dem Zweckertrag des VR-Gewinnsparevereins Bayern stammen. „Zusätzlich steht unserer Bank aus dem Losbestand unserer Sparer der Zweckertrag zur Verfügung, den wir in unserem Geschäftsgebiet in Form von Spenden an gemeinnützige Vereine und Organisationen weitergeben können.“ Ferner unterstrich der Vorsitzende, dass die Vereine und Institutionen in unserer Region durch ihre Arbeit zu einem wesentlichen Teil zur Stärkung der Gemeinschaft beitragen. Ganz nach



dem Vorbild Friedrich Wilhelm Raiffeisens, einem der beiden Gründerväter der Organisation. Im Jahr 2018 jährte sich der Geburtstag von F.W. Raiffeisen zum 200sten mal. „Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, mit unseren Spenden schwerpunktmäßig die Kinder- und Jugendarbeit der Vereine zu fördern. Aber auch die Seniorenarbeit ist uns wichtig“, so Pfeiffer. Bei dieser Gelegenheit verwies der Vorsitzende auf ausgelegte Flyer, die besagen, dass jeder Bürger durch Spenden oder Zustiftungen die Zwecke der Raiffeisen-Bürgerstiftung unterstützen kann, die sich zur Aufgabe gemacht hat.

gemeinnützige, mildtätige oder kulturelle Ziele zu unterstützen.

Bürgermeister Matthias Seitz begrüßte neben den anwesenden Bürgermeistern aus der Region besonders die Vorsitzenden oder Stellvertreter der Vereine oder Institutionen, die anschließend mit einem Spendenscheck bedacht wurden. Er dankte der örtlichen Raiffeisenbank für ihre großzügigen Spendenmittel, die nicht nur am heutigen Tag sondern das ganze Jahr über ausgegeben werden. Frei nach dem genossenschaftlichen Grundgedanken: Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele. Im Namen aller Spendenempfänger dankte der Bürgermeister für die Zuwendungen – und erhielt hierauf von den anwesenden Gästen Zustimmung und Beifall.

Text + Foto: Klemens Hoppe